

# Forêt boréale à protéger

Dossier de la rédaction de H2o  
May 2021

Le gouvernement du Québec a désigné comme aires protégées de nombreux territoires situés pour la plupart dans le nord de la province. Une dizaine d'autres zones situées au sud ont été rejetées. Dans la Réserve faunique des Laurentides, au nord de la ville de Québec, une des rares forêts boréales encore intactes attend toujours d'être protégée. La Nation huronne-wendate et des chercheurs s'associent pour documenter scientifiquement la biodiversité de cette forêt et prouver qu'une protection est nécessaire.

Benoit Livernoche, journaliste-réalisateur - Radio-Canada

À